

## Projet « Fontainebleau Parc national », on avance !

Cher tous,

Ce matin avait lieu la première réunion du comité de pilotage du projet de Parc National pour la forêt de Fontainebleau. Ce comité de pilotage, auquel participaient plus d'une cinquantaine de parties prenantes, comme représentants des usagers, scientifiques, acteurs du domaine touristique ou économique et bien entendu les élus locaux, avait pour objectif de définir une méthode de travail appropriée pour présenter les éléments de débat sur le Parc.

Il est important de rappeler les questions auxquelles ce comité de pilotage doit, au terme de ses travaux, répondre : Un Parc national est-il utile à Fontainebleau ? Est-ce souhaitable ? Est-ce possible ?

Si le comité de pilotage statuait en faveur du Parc, il conviendrait alors d'en discuter plus en avant avec les services de l'Etat, décisionnaire final en la matière, puis de créer un G.I.P (Groupement d'Intérêt Public) pour piloter sa mise en oeuvre.

Quoiqu'il en soit, ce Parc serait un parc « hors-normes », comme l'attestent les services de l'Etat : de par ses spécificités géographiques (en Île-de-France) et les contraintes existantes résultantes (une autoroute traversant la forêt de Fontainebleau...). Ce serait le premier modèle de Parc « péri-urbain » !

Pour les moment, il convient donc de lever les obstacles, les contraintes et de débattre des positions de chacun dans un esprit visant le consensus tout en évoquant les « dissensus » qui peuvent émerger.

Je suis naturellement très heureux, en tant que Conseiller municipal délégué au développement durable, de prendre part aux débats et aux décisions concernant l'avenir de notre massif que ma génération sera amenée à vivre !



Rating: **0** (from 4 votes)

**Partager !**

Cet article a été posté le Samedi, 17 avril 2010 à 15 h 01 min

« [Attention : Hôpitaux fermés demain !!!](#)